

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 UMUM

Pemerintah Propinsi Bengkulu, Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang Propinsi Bengkulu berdasarkan Kontrak nomor 602.1/7417/VII/B.IV-DPU-TR/2017 Bahwa PT. NAPESA KARYA PERDANA Sebagai Pelaksana Pekerjaan Pembangunan / Peningkatan Jalan dan Jembatan sendawar - maras , Berlokasi di Kab. Seluma - Provinsi Bengkulu yang dilaksanakan oleh PT. NAPESA KARYA PERDANA Sebagai penyedia pekerjaan konstruksi Pembangunan / Peningkatan Jalan dan Jembatan Untuk menjamin pelaksanaan pekerjaan tersebut sesuai dengan rencana Mutu, biaya, volume, dan waktu yang telah ditetapkan di dalam kontrak jasa konstruksi, maka diperlukan adanya suatu tim yang akan bertugas sebagai Pelaksana Dilapangan yang berperan membantu dan melaksanakan Pekerjaan tersebut dalam melaksanakan Pekerjaan di lokasi kegiatan yang sedang berlangsung. Tim Pelaksana dimaksud adalah penyedia jasa Kontraktor Pembangunan / Peningkatan Jalan dan Jembatan sendawar - maras dan diawasi oleh Konsultan pengawas CV.UTAKA ESA KONSULTAN Pembangunan / Peningkatan Jalan dan Jembatan sendawar - maras. Sebagai konsultan supervisi Selain selain dari pada itu untuk memenuhi persyaratan jaminan mutu.

Selain dari pada itu juga kesiapan pekerjaan dilapangan tergantung pula dengan Sumber daya manusia sumber daya peralatan sumber daya finansial metode pelaksanaannya selain sebagai pelaporan kepada pihak eksternal, dokumen ini juga diperuntukkan bagi kepentingan internal organisasi, agar setiap personil yang terlibat dapat memahami tujuan-tujuan dan sasaran proyek yang dimaksud. Untuk itu tim proyek Pembangunan / Peningkatan Jalan dan Jembatan sendawar - maras diharapkan, dapat mendistribusikan dan mensosialisasikan kepada seluruh jajaran yang terlibat untuk dipahami dan dilaksanakan.

1.2 LATAR BELAKANG

Berdasarkan hasil identifikasi / perkembangan yang terjadi dilapangan, ternyata ruas j alan yang ada dalam, sudah mendesak untuk segera mendapatkan penanganan yang memadai agar senantiasa dapat berfungsi untuk mendukung kelancaran arus lalu lintas barang dan penumpang dalam rangka percepatan pemulihan ekonomi.

Penanganan tersebut tidak hanya mengatasi kerusakan di Ruas-Ruas Jalan secara menyeluruh, namun juga kekuatan strukturnya dapat mendukung beban lalu lintas yang ada serta meningkatkan kapasitas jalan secara memadai.

Nama kegiatan ini adalah Paket Pengawasan Teknik Pelaksanaan Jalan untuk Satuan Kerja Non Vertikal Tertentu Perencanaan dan Pengawasan Jalan dan Jembatan sendawar - maras, berlokasi di Kab. Seluma - provinsi Bengkulu.

1.3 MAKSUD DAN TUJUAN

Jasa pelayanan ini dimaksudkan untuk membantu untk Satuan Kerja Non Vertikal Tertentu Perencanaan dan Pengawasan Jalan dan Jembatan sendawar - maras, berlokasi di Kab. Seluma - provinsi Bengkulu yakni pekerjaan pengawasan teknik pelaksanaan prasarana jalan dan jembatan yang dibiayai oleh APBN murni.

Tujuan dari jasa pelayanan ini adalah :

- Menjamin bahwa pekerjaan pengawasan teknik pelaksanaan dilaksanakan sesuai rencana dengan menggunakan standar prosedur yang berlaku guna tercapainya mutu pekerjaan fisik.
- Tercapainya penyelesaian penangan masalah-masalah yang sifatnya khusus serta memiliki tingkat problematika yang tinggi sehingga tingkat pelayanan jalan yang diinginkan selama umur rencana dapat tercapai.
- Memperkenalkan pendekatan system mutu untuk pencapaian mutu pelaksanaan jasa kontruksi.

1.4 RINGKASAN DOKUMEN PELAKSANAAN PEKERJAAN.

Menguraikan singkat latar belakang penyedia jasa, meliputi organisasi pengalaman.

1.4.1 PENGALAMAN PERUSAHAAN

Menjelaskan pengalaman perusahaan selama kurun waktu 7 (tujuh) tahun terakhir yang sesuai dengan pekijaan yang akan dilaksanakan dan pengalaman perusahaan mencakup jumlah orang bulan yang terlibat dalam pelaksanaan pekerjaan, waktu pelaksanaan, uraian proyek, nilai kontrak dan instansi pengguna jasa.